

ALERTA DE VIAJE PARA CIUDADANAS Y CIUDADANOS VENEZOLANOS QUE VIAJAN A LOS ESTADOS UNIDOS

La República Bolivariana de Venezuela, a través de su Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores, alerta a las y los ciudadanos venezolanos que planeen viajar a los Estados Unidos sobre los riesgos y condiciones que podrían enfrentar en ese país.

En los últimos meses, se ha observado un aumento en las medidas arbitrarias de control migratorio y en las políticas de hostigamiento contra venezolanos y venezolanas. Se han documentado casos de detenciones arbitrarias, deportaciones sin causa, confiscación de bienes y documentos, así como tratos discriminatorios y vejatorios por parte de las autoridades estadounidenses. Estas acciones incluyen encarcelamientos sin debido proceso y secuestros en cárceles de terceros países, violando claramente los derechos humanos.



Además, se recomienda a quienes residen o transitan por Estados Unidos extremar precauciones debido al incremento de incidentes violentos y a la implementación de normativas que restringen derechos fundamentales, lo

que podría comprometer su seguridad y bienestar.

El Gobierno Bolivariano reafirma su compromiso con la protección de las y los venezolanos migrantes y continuará denunciando cualquier violación a sus derechos. Hacemos un llamado a la comunidad internacional a estar atenta ante estas prácticas que atentan contra la dignidad humana y los principios del derecho internacional.

Caracas, 17 de marzo de 2025